

Deberán pedir licencia todos los funcionarios que busquen participar en elección: MMA

Adriana Carbajal

Issac Martín Montoya Arce, legislador mexiquense de Morena, dijo que conforme a la ley, aquellos que aspiren a un cargo de elección popular, en el momento que se confirme que serán los candidatos deberán pedir licencia a su cargo y mandar llamar a sus suplentes.

Asimismo en entrevista tras cuestionar si contender por un cargo podría ocasionar que los diputados descuiden sus labores legislativas, el legislador morenista indicó que no tendría porque ser así. Señaló que, si bien las aspiraciones de todos a reelegirse, buscaruna diputación federal o una alcaldía es legítima, en el momento que lo marque la legislación estatal deberán pedir licencia.

"Cada uno de los diputadospueden teneruna aspiración legitima, pero en términos legales y éticos cuando haya certeza lo que deben hacer es pedir licencia para que los suplentes asuman la responsabilidad".

A su consideración, es muy importante que avancen los temas legislativos que están pendientes, a fin incluso de que no concluya el tiempo de análisis.

Sobre tema de presupuesto, refer que se hizo ejercicio puntal antes de la aprobación, por lo que confío en que será aplicado de forma correcta, y dentro del marco funcional, en el caso del Instituto Electoral mexiquense (IEEM) para que se



incluso de que no concluya Issac Martín Montoya Arce, legislador mexiquense de Morena.

lleve a cabo de forma correcta la elección próxima.

"Estamos viviendo en

Periodo de receso

Issac Martín Montoya recordó que en este momento hay periodo de receso y por lo tanto está operando la Diputación Permanente, aunque reiteró que seguramente cada diputado dará seguimiento a los temas que ha presentado para que sean analizados y posiblemente aprobados.

una nueva etapa donde es fundamental la austeridad, ya lo hace el gobierno estatal y apostamos a que lo hagan los demás organismos".

Hace unos días el integrante de la Junta de Coordinación Política en la Legislatura mexiquense y coordinador parlamentario de Morena, Maurilio Hernández González, afirmó que se privilegiará el trabajo legislativo por encima de la elección, motivo por el que negó que se prevea una "parálisis legislativa", ya que seguramente quienes aspiren mandarán llamar a sus suplentes.